

Constitución tiene nueva comisión directiva



El Club Social y Deportivo Constitución llevó adelante formalmente la Asamblea General Ordinaria el pasado 12 de febrero del corriente año, donde el punto principal fue la elección de nuevas autoridades y este mes quedó ratificada luego de realizar los trámites administrativos pertinentes con Inspección de Sociedades.

La nómina de la nueva comisión directiva que estará por 2 años, tiene a Ariel Ríos como presidente y Ángel Guitián emblema de la institución que es vicepresidente.

COMISIÓN DIRECTIVA

Presidente: Fernando Ariel Ríos, vicepresidente: Ángel Pascual Guitián, secretaria: Silvina Daniela Urriche, prosecretaria: Vanina Vanesa Villalón, tesorero: Rodrigo Alejandro Arrieta, protesorera: Candelaria Nicolasa Páez, vocal titular 1: Antonio Oscar Benedetti, vocal titular 2: Nora Lidia Guitián y vocal titular 3: Agustina Ariela Ríos.



Vocal suplente 1: Cristian Rubén Torrijos vocal suplente 2: Jérica Fabiola Villalón, revisor de cuentas titular: Diego Mauricio Juri, revisor de cuentas suplente: Emanuel Muñoz y contadora: Anabel Contreras.